

Acta N°	5
Lugar	Medios telemáticos
Fecha	Jueves 14 de mayo de 2020
Horario	12:00 - 13:00
Coordinador	Daniel Díaz Gutiérrez (SEP Almariya)
Asistentes	Juan José Fernández Noguerras (CEPER Barrio Alto) Pablo Montijano Valdivia (SEP Fiñana-Abrucena) Manuel Vallejo Alarcón (SEP Tabernas)
Ausencias	Dulce Castillo Roda (SEP Almariya) - Baja por enfermedad.
Otros asistentes (asesoría, ponentes, etc.)	No cabe destacar
Orden del día	<ul style="list-style-type: none"> • Dificultades encontradas. • Objetivos alcanzados. • Memoria final. • Ruegos y preguntas
Desarrollo de la sesión	<ul style="list-style-type: none"> • Se habla de las dificultades encontrados a lo largo del curso en el grupo de trabajo, destacando principalmente dos puntos: la peculiaridad de ser un centro de educación de personas adultas con diferentes secciones en localidades distintas y la situación vivida provocada por la pandemia del coronavirus. • Se habla de los objetivos alcanzados a lo largo del curso con especial satisfacción en el objetivo de desarrollar la competencia mediática tanto en el alumnado como en el profesorado. • Se trata el desarrollo de la memoria final. • Se termina la sesión con ruegos y preguntas.
Conclusiones	<ul style="list-style-type: none"> • Hemos descubierto la importancia que tiene la alfabetización mediática para todas las personas, pero en especial para el alumnado adulto y más en la situación actual que estamos viviendo donde las noticias falsas, los

	<p>bulos, el sesgo de confirmación y la mirada crítica hacia los medios están más presentes que nunca.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Hemos cometido el error de intentar abarcar mucho en el grupo de trabajo en cuanto a contenidos se refiere. De cara al próximo curso es preferible reducir la carga de contenidos a trabajar e investigar, poniendo en práctica la máxima "menos es más". • Ha sido una bonita experiencia que ha gustado tanto al alumnado como al profesorado y ha colocado a los medios de comunicación en el lugar necesario para que se vean como un aliado y no como un enemigo. Educación y comunicación han de ir de la mano por el mismo camino. • Agradecemos el asesoramiento de Enrique Brotons, asesor de formación del CEP Almería.
Tareas pendientes	<ul style="list-style-type: none"> • Se propone continuar el curso que viene con el grupo de trabajo.
Otras observaciones	No cabe destacar.